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L’anno duemilaventiquattro , il giorno ventisei , del mese di novembre , dalle ore 17:00 alle ore 

18:20, nella sala delle adunanze consiliari di questo Comune, convocato con avvisi scritti e 

recapitati ai sensi di Legge, su determinazione del Presidente del Consiglio, si è riunito il Consiglio 

Comunale in seduta pubblica Ordinaria di Prima  convocazione. 

Risultano presenti all’appello nominale i seguenti Consiglieri comunali: 

 
 Presenti Assenti 
 1) Briguglio Letterio X   
 2) Arena Salvatore   X 
 3) Cannistraci Simona X   
 4) Di Blasi Maria Luisa X   
 5) Arria Andrea X   
 6) Parisi Pietro Maria X   
 7) Italiano Caterina X   
 8) Basile Sonia X   
 9) Briguglio Tindaro X   
10)Briguglio Mario X   

Totali  9 1 
 
Consiglieri assegnati n°10 – Consiglieri  in carica n°10   

Consiglieri presenti n° 9 , assenti n°01 

Assume la presidenza  il Presidente Del Consiglio Comunale Dott.Briguglio Letterio. 

Partecipa il Segretario Comunale Dott.ssa Dott.ssa Minissale Giuseppina. 

Partecipa  per l’Amministrazione il Sindaco Dott. Gianfranco Moschella, il Vice Sindaco Domenico 

Cifalà e l’Assessore Dott.ssa Annalisa Cordaro. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 



 
 

 
 
Il Presidente del Consiglio comunale, Dott. Briguglio Letterio, dà lettura della interrogazione del 
Consigliere Briguglio Tindaro: Interrogazione del Consigliere Briguglio Tindaro avente ad oggetto 
“Art. 20 dello Statuto Comunale del Comune di Scaletta Zanclea ed art. 13 del Regolamento di 
Consiglio Comunale del medesimo Comune – Attività di uso del campo sportivo di Scaletta 
Superiore, acclarata al prot. gen. al n. 7107 del 23.09.2024”.     

Prende la parola il Sindaco Dott. Moschella Gianfranco che fa presente che è stato richiesto da 
parte dei rappresentanti della ASD Garden Club, che sono venuti a trovarlo in Comune, al fine di 
facilitare gli allenamenti e creare meno disagi alle famiglie e far aumentare i ragazzi che possono 
frequentare che hanno difficoltà a raggiungere Mili, la possibilità di utilizzo del campo sportivo. 
Precisa che in prima istanza l’utilizzo che hanno chiesto era quello di poter fare una sorta di open 
day per potere in maniera dimostrativa fare comprendere quale è l’attività sportiva che loro 
praticano, facendosi carico di sistemare il campo di gioco, ripristinando per quanto possibile e solo 
per il tempo necessario per l’attività dimostrativa il campo di Scaletta superiore. Evidenzia che 
hanno presentato un’istanza di cui al protocollo n. 6090 del 14 agosto 2024 con la quale è stato 
richiesto l’utilizzo per due giorni per fare degli open day nel campo sportivo di calcio di Scaletta 
superiore nei giorni 23 e 24 agosto 2024 dalle 16.00 alle 20.00 al fine di poter reclutare giovani del 
comprensorio da inserire nei propri organici di settore giovanile e scuola calcio. Fa presente che 
nella stessa istanza, date le criticità in cui versa l’impianto e per la incolumità degli atleti, si 
impegnava nei giorni precedenti a svolgere lavori di manutenzione quali scerbatura, sistemazione 
e livellamento del fondo in terra battuta ed, inoltre, specificava che data a brevità del periodo di 
affidamento, le utenze sarebbero state a carico del Comune. Evidenzia che lui ha riscontrato tale 
richiesta con nota prot.n. 6173 del 20.08.2024 comunicando alla Associazione la concessione 
dell’utilizzo degli spazi del campo sportivo di Scaletta Superiore nei giorni 23 e 24 agosto 2024 
dalle ore 16.00 alle ore 20.00. Con la medesima nota ha inoltre specificato che la responsabilità 
dell’evento, in tutte le sue fasi, ricadeva in capo alla Associazione che avrebbe dovuto trasmettere 
alla ricezione della stessa apposita dichiarazione di manleva di responsabilità. Fa presente che con 
nota prot.n. 6194 del 22.08.2024 la Società Asd Garden Club comunicava che, visto l’impegnativo a 
svolgere i lavori di manutenzione quali scerbatura, sistemazione e livellamento del fondo in terra 
battuta, la data dell’evento slittava a martedì 27 agosto alla stessa ora ed, altresì, dichiarava di 
manlevare da ogni responsabilità per tutte le fasi dello svolgimento il Comune. Evidenzia che 
dopo il 27 agosto è venuto a conoscenza che effettivamente il campo sportivo è stato utilizzato 
senza autorizzazione e così con nota prot.n.6950 del 17.09.2024 ha scritto alla Società facendo 
rilevare che gli spiaceva constatare che la stessa arbitrariamente e in assenza di atto autorizzativo 
ha utilizzato l’impianto di Scaletta Superiore  per finalità sportive in data 15.09.2024 e diffidava la 
stessa Società a non ripeterne l’utilizzo senza preventiva autorizzazione che era stata concessa solo 
per l’evento organizzato il 20 agosto 2024 ed inoltre lamentava la mancata consegna delle chiavi di 
ingresso degli spogliatoi in loro possesso. Precisa che in questa ultima nota ha ribadito che era 
intenzione dell’Amministrazione avviare a breve procedura di eventuale interesse alla gestione 
dell’impianto sportivo alla quale la stessa società avrebbe potuto partecipare. Evidenzia che 
successivamente è stata fatta una manifestazione di interesse per la concessione in uso del campo 



per la durata di un anno il cui esito si è concluso con la manifestazione di interesse da parte del 
Team Scaletta.                                     

 

Interviene il consigliere di minoranza Briguglio Tindaro affermando che l’interpellanza datata 23 
settembre nasce dal fatto che a loro era stato segnalato l’uso improprio del campo. Fa due 
considerazioni e precisamente la prima riguarda la manleva che la Società ha prodotto e chiede se 
la stessa è cautelativa anche nel caso di cedimenti strutturali di parti del campo. In merito anzi 
chiede se dagli uffici è stato fatto un sopralluogo per verificarne lo stato in quanto quel campo non 
era utilizzato da anni e se esiste una relazione dove si prende atto che il campo sportivo sia idoneo 
all’uso nelle parti strutturali e nelle parti elettriche. Ricorda che in tal senso lui ha fatto richiesta di 
sopralluogo. Fa presente che la seconda considerazione riguarda il fatto che, tra quello che è stato 
richiesto e quello che è stato concesso, la Società avesse la chiave degli spogliatoi dopo l’evento e 
che la stessa non fosse stata richiesta. Evidenzia che per il futuro quando si concede un immobile 
per una data è necessario accertarsi che le chiavi vengano riconsegnate al Comune il giorno dopo. 
Ancora fa presente che lo conferma anche lui che il campo sia stato utilizzato anche dopo l’evento 
e quando lui ha fatto le foto è stato il giorno prima della interpellanza e lui le ha fatte alle 8 del 
mattino e dietro di lui c’erano auto che raggiungevano l’impianto sportivo ed un ciclista che 
quando lo ha visto ha preso il cellulare in mano ed ha chiamato. Evidenzia che quando lui ha fatto 
le foto c’era una persona che lo ha visto e si è messa lì in disparte e ha fatto una telefonata. Fa 
presente che adesso gli eventi sono andati avanti ed è stata fatta una manifestazione di interesse e 
chiede se il cerchio si è chiuso con la consegna.  

Risponde negativamente l’Assessore Dott.ssa Cordaro Annalisa.  

Interviene il consigliere di minoranza Briguglio Tindaro che prende atto del fatto che la 
manifestazione di interesse è stata curata dalla Responsabile dell’Area Servizi Generali ed 
Istituzionali e chiede se il patrimonio fa capo al Responsabile dell’Area tecnica manutentiva o è 
cambiato qualcosa.  

Risponde il Sindaco Dott. Moschella Gianfranco affermando che è vero che il patrimonio fa capo al 
Responsabile dell’Area tecnica manutentiva, ma un Comune che vuole crescere, a parità di 
responsabilità, deve far acquisire a tutti i Responsabili una certa professionalità per andare avanti e 
renderli interscambiabili, altrimenti si rischia di lottizzare il lavoro. 

Interviene il consigliere di minoranza Briguglio Tindaro affermando che queste sono sue 
valutazioni, mentre lui aveva fatto una domanda specifica e cioè se il patrimonio fa capo all’Area 
tecnica manutentiva o è cambiato qualcosa.     

Risponde il Sindaco Dott. Moschella Gianfranco affermando che è vero che il patrimonio fa capo al 
Responsabile dell’Area tecnica manutentiva, ma questo non significa che un altro Responsabile di 
Area non lo possa fare.     

Interviene il consigliere di minoranza Briguglio Tindaro affermando che nessuno mette in dubbio 
questo ma che lui ha fatto un’altra domanda e il Sindaco ha risposto facendo le sue valutazioni.   

Interviene il Presidente chiedendo se è soddisfatto o meno.   



Interviene conclusivamente il consigliere di minoranza Briguglio Tindaro dichiarandosi non 
soddisfatto.  

Alle ore 18.20 il Presidente dichiara tolta la seduta.   
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OGGETTO:  Interrogazione del Consigliere Briguglio Tindaro avente ad oggetto: “Art. 20 dello 
Statuto Comunale di Scaletta Zanclea ed art. 13 del Regolamento di Consiglio Comunale del 
medesimo Comune- Attività di uso del campo Sportivo di Scaletta Superiore, acclarata al prot. gen. 
al n. 7107 del 23.09.2024.  
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Deliberazione del Consiglio Comunale n.  57  del 26/11/2024 
 
Il presente verbale, viene sottoscritto come segue 
  
 
 

IL PRESIDENTE 
F.to    Briguglio Letterio 

 
IL CONSIGLIERE ANZIANO 
 Sig.ra Simona Cannistraci 

 

   Il SEGRETARIO COMUNALE 

F.to   
 

     F.to    Dott.ssa Minissale 
Giuseppina 

  
 

PUBBLICAZIONE DEL PROVVEDIMENTO 
 
Il sottoscritto Segretario Comunale dispone che la presente deliberazione del Consiglio 
Comunale  sia pubblicata all’Albo Pretorio on-line per giorni 15 consecutivi a far data dal 
________  Reg n. __________ 
 
Dalla Residenza Comunale, lì ______ 
 
    L’addetto alla pubblicazione Il Segretario Comunale 
 F.to     

   
 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  
Il sottoscritto Segretario Comunale, su conforme attestazione del Responsabile dell’Albo Pretorio 
on - line, certifica che la presente deliberazione, è stata pubblicata ai sensi dell’art. 11 comma 1 
della L.R. n. 44/1991, all’Albo Pretorio on - line per 15 giorni consecutivi,   dal 03/12/2024 al 
18/12/2024 
 

Dalla Residenza Comunale, li    
 
                                              Il Segretario Comunale  
                                                               F.toDott.ssa Minissale Giuseppina 
                            

 

 
CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

 

Il Segretario Comunale, certifica: 
 

 
 
X 
 
 

 
Che la presente deliberazione, è divenuta esecutiva il_________________decorsi dieci 
giorni dalla data di      pubblicazione all’Albo Pretorio on-line, ai sensi dell’art.12 della  L.R. 
03/12/1991, n. 44.  
 

 
 
 

 
Che la presente deliberazione, è stata dichiarata immediatamente esecutiva, ai sensi dell’ 
art. 12 comma 2° della L.R. 03/12/1991, n. 44. 
 
                          

                                                                                                       Il Segretario Comunale  
                                                                                        F.to    Dott.ssa Minissale Giuseppina 












